

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan penjelasan tentang pengaruh harga, produk dan merek terhadap keputusan pembelian usaha waralaba Tolil Drink di Kalimantan Selatan dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Variabel harga, produk dan merek secara simultan berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian usaha waralaba Tolil Drink di Kalimantan Selatan yang dilihat dari uji F dengan nilai F_{hitung} sebesar 28,704 lebih besar dari nilai F_{tabel} sebesar 2,98 dengan nilai signifikansi F sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka hipotesis diterima.
2. Variabel harga berpengaruh secara positif terhadap keputusan pembelian usaha waralaba Tolil Drink di Kalimantan Selatan yang dilihat dari hasil uji t dengan nilai t_{hitung} sebesar 2,496 lebih besar dari t_{tabel} 2,056 dengan tingkat signifikansi 0,019 lebih kecil dari 0,05 artinya H_2 diterima dan H_0 ditolak. Sedangkan, variabel produk tidak berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan pembelian usaha waralaba Tolil Drink di Kalimantan Selatan yang dilihat dari hasil uji t dengan nilai t_{hitung} sebesar 1,120 lebih kecil dari t_{tabel} 2,056 dengan tingkat signifikansi 0,273 lebih besar dari 0,05 artinya H_3 ditolak dan H_0 diterima. Variabel merek berpengaruh secara positif terhadap keputusan pembelian usaha waralaba Tolil Drink di

Kalimantan Selatan yang dilihat dari hasil uji t dengan nilai t_{hitung} sebesar 3,853 lebih besar dari t_{tabel} 2,056 dengan tingkat signifikansi 0,001 lebih kecil dari 0,05 artinya H_4 diterima dan H_0 ditolak.

B. Saran

1. Variabel harga dan merek dalam penelitian ini merupakan variabel yang memiliki pengaruh signifikan terhadap keputusan para wirausaha dalam membeli usaha waralaba. Sehingga ini bisa menjadi masukan pemilik usaha waralaba lebih memperhatikan harga dan merek usaha waralabanya.
2. Melalui penelitian ini penulis mengharapkan bagi peneliti selanjutnya jika ingin meneliti dengan judul yang sama maka disarankan harus menambah variabel lain yang mungkin berpengaruh terhadap keputusan pembelian dengan menggunakan metode lain yang berbeda dan *software* yang lebih baru dan penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan perbandingan dan referensi bagi penelitian dimasa yang akan datang.